

西仙北刈和野地区は、大綱引きで有名！最後にみんなで綱引きと餅まき（お菓子も）をしました。校長先生が先頭に立って餅がまかれる、「わあ～」と歓声が上がりました。沢山拾った人は友だちと分け合っていました。



今年の催し物

- ・地域探究の発表（3年）
- ・家庭科（展示、掲示）
- ・デンマーク社会福祉研修（発表）
- ・ボランティア同好会（展示、フリーマーケット）
- ・美術・書道部（展示）・茶華道部（販売・体験）
- ・P T A（販売）
- ・金魚すくい、パン・ジュース販売
- ・綱引き（全校、一般来場者）
- ・ステージ発表（有志）

茶華道部では、「あじさい」の美味しいお菓子と本格的なお抹茶をいただきました。

金魚すくいでは、子供たちも来て楽しんでくれました。

茶華道部 ジュース 金魚すくい



祭

R6西高祭「青春の STORY」



6月22日（土）に西高祭（一般公開）が行われました。今年のテーマは『青春の STORY』。青春真っただ中の生徒達が、思い思いの青春を表現して、とても盛り上がった学校祭になりました。家族や卒業生など沢山のお客様に来ていただきました。

ステージ発表の始めは、3年生による地域探究の発表。グループ毎に調査しましてきましたことを発表しました。7月16日には大綱交流館で地域の皆様にも発表する予定なので、その練習も兼ねて…。

その後、吹奏楽部の演奏！新たに入部したメンバーを加えて、ノリのいい曲を奏でてくれました。颯くんと蒼天くんのピアノは、独学であそこまで弾けるようになるとは、びっくりです。それから、イントロクイズやカラオケ、ダンスなど午前中は全員で楽しむことができました。

